

MAGAZINE

Catatan dan Saran Fraksi NasDem Satu Tahun Kepemimpinan Mas Dhito

Prijo Atmodjo - KEDIRI.MAGZ.CO.ID

Feb 26, 2022 - 23:41



Drs H Lutfi Mahmudiono menjabat Ketua DPD Partai Nasdem Kab Kediri (tengah) didampingi Khusnul Arif, S.Sos (paling kanan) biasa disapa Pipin selaku Wakil Ketua Bidang OKK dan Andi Mashudi Sekretaris.

KEDIRI - Fraksi NasDem Kabupaten Kediri menggelar ngopi bareng bersama rekan media Kediri dalam rangka hari ini tepat satu tahun Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana akrab disapa Mas Dhito memimpin Kabupaten Kediri berlangsung di Markas Kuliner Simpang Lima Gumul Kab Kediri, Jawa

Timur, Sabtu (26/2/2022)

Fraksi Partai NasDem DPRD Kabupaten Kediri yang dinahkodai H Lutfi Mahmudiono juga menjabat Ketua DPD Partai Nasdem Kab Kediri didampingi Khusnul Arif, S.Sos biasa disapa Pipin selaku Wakil Ketua Bidang OKK dan Andi Mashudi Sekretaris.

Kekompakkan mereka (Lutfi dan Pipin) terlihat pada acara ngopi bareng bersama rekan media. Dengan memakai kaos warna biru navy bertuliskan 'Ditoto Mas Dhito' dengan jargonnya Kediri Menang.

Acara ngopi bareng dengan rekan media ini merupakan kali kedua. Sebelumnya, ngopi bareng sudah dilakukan pada saat ulang tahun Partai NasDem yang digelar di tempat yang sama. Namun, acara kali kedua ini, dalam rangka refleksi tepat satu tahun Mas Dhito memimpin Kabupaten Kediri.

"Pada tanggal 26 Februari 2021, dimana Bupati Kediri Mas Dhito dan Wabup Kediri Mbak Dewi dilantik Gubernur Jatim Khofifah di Gedung Grahadi Surabaya. Dan, hari ini tepat tanggal 26 Februari 2022 tepat satu tahun kepemimpinan Mas Dhito, " ucap H Lutfi sapaan akrab Ketua DPD Partai NasDem Kab Kediri didepan rekan media.

Lutfi dalam acara refleksi satu tahun Pemerintahan Mas Dhito menyampaikan beberapa catatan dan saran pergerakan Mas Dhito dalam menjalankan roda pemerintahan Kabupaten Kediri.

Ia memberikan apresiasi yang luar biasa atas kepemimpinan Mas Dhito, dalam kurun waktu 1 tahun telah banyak melakukan perubahan di Kabupaten Kediri.

Pertama, Mas Dhito memiliki karakter agresif, responsif dan telah membuka kotak keterbukaan dengan meluncurkan, aplikasi Halo Masbup, program Jum'at Ngopi dan turun ke lapangan secara rutin, memberi ruang pada rakyat untuk menyampaikan aspirasi dan memberikan solusi.

Kedua, Mas Dhito telah mampu menghadirkan negara ditengah-tengah rakyatnya, dengan selalu hadir di setiap kegiatan masyarakat.

Ketiga, Mas Dhito memiliki kedekatan dengan rekan-rekan media, dan gaya milenial yang aktif di medsos dan cepat merespon ketika ada warga yang mengeluhkan soal jalan rusak melalui tik tok.

Keempat, sudah banyak melakukan inovasi di bidang pelayanan publik dengan mendekatkan pelayanan adminduk di kantor kecamatan. Seperti, Sahaja Online.

Kelima, Mas Dhito sangat memperhatikan para pelaku seni dan budaya, meskipun masih ditengah masa pandemi. Terbukti, mengundang para pelaku seni untuk pentas di pendopo Kab Kediri dengan cara virtual. Dan, tak kalah pentingnya sudah dibentuknya Dewan Kesenian Kebudayaan Kabupaten Kediri (DK4) dan juga di Bidang olahraga, hadirnya Persedikab Kediri salah satu wujud kecintaan Mas Dhito yang selalu mengawal dan mensupport sepak bola Persedikab dari awal sampai hari ini.

Keenam, Mas Dhito pada saat janji politik sesuai dengan visi dan misinya dengan

merealisasikan mobil siaga yang sudah lama ditunggu-tunggu, akan dikirim ke desa masing-masing.

"Disusul dengan memberikan Bisyaroh atau insentif kepada guru ngaji, program Dito yaitu Desa Inovasi Tani Organik dan terbentuknya Ketua dan susunan pengurus KONI Kab Kediri yang baru," urai Lutfi.

Dilanjutkan Lutfi terkait saran untuk Mas Dhito kedepan. Melanjutkan Reformasi birokrasi dengan melakukan penguatan OPD dan kualitas ASN. Merubah budaya birokrasi dengan cara melayani masyarakat. Karakter kepemimpinan Mas Dhito yang harus dicontoh oleh OPD lain.

"Selain itu, saran untuk Mas Dhito untuk meningkatkan kapasitas Aparatur sipil negara (ASN) dengan membuka ruang kepada ASN untuk berlomba-lomba meniti jenjang kariernya, "tutup Lutfi.

Acara ngopi bareng kali ini, juga diwarnai dengan saran dan masukan dari perwakilan rekan media kepada Mas Dhito. Saran dari rekan media semua akan disampaikan kepada Mas Dhito untuk bisa direalisasikan.